Sportschützenverein Unteröwisheim 1953 e.V.

Jahreshauptversammlung am Freitag, den 08. Juli 2022

Anwesenheit:

Es waren 43 Personen anwesend, von denen auch alle wahlberechtigt waren

Entschuldigt:

Martin Ebelle, Klaus Höpfinger, Kristijan Kecionvic, Christian Krauss, Jochen Rübling, Horst Schaude. Matthias Stubenvoll

Protokoll:

Jahreshauptversammlung 2022

Große Resonanz zeigte die diesjährige Jahreshauptversammlung, die auf dem Schützenareal stattgefunden hatte. Nachdem Oberschützenmeister Berthold Knoch die Anwesenden begrüßt hatte, stellte er fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung fristgerecht und ordnungsgemäß bekannt gegeben wurde. Danach hielte man inne und gedachte den im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedern.

Oberschützenmeister Berthold Knoch verwies auf ein Vereinsjahr, das noch immer von der Pandemie geprägt war. Ein intaktes Vereinsleben konnte leider nicht stattfinden und dennoch wurden einige neue Mitglieder aufgenommen. Gerade im Bogensport ist hier der Zulauf sehr groß aber auch im Kugelsport kann man eine erfreuliche Entwicklung ersehen. Um die finanziellen Ausfälle aus dem Wirtschaftsbetrieb und den nicht stattgefunden Veranstaltungen zu kompensieren, suchte man nach neuen Möglichkeiten. Hier nannte er die Teilnahme auf der im Jahre 2007 gegründeten größten deutschen Spendenplattform "betterplace.org" und zeigte die Verfahrensweise auf. Zahlreiche Stunden mussten absolviert werden, um die großvolumige Renovierung der ehemaligen Luftdruckhalle weiter voran zu bringen. Aber auch die Instandhaltungen des Schützenareals nebst den darauf befindlichen Gebäuden war unter Einhaltung der Pandemieregeln oftmals für die Beteiligten nur schwer zu bewältigen. Eine Herausforderung für den Verein ist die zukünftige Frischwasserversorgung. Zahlreiche Gespräche mit den zuständigen Behörden und den Verantwortlichen der Stadt Kraichtal konnten bisher zu keinem Ergebnis führen. Aktuell befindet man sich mit einem Spezialisten für Wasseraufbereitung in einem Gespräch, das vielversprechend sein könnte, allerdings finanziell dem Verein einiges abverlangen wird. Er zeigte hier den Anwesenden die Planung und Gestaltung auf. Der Anschaffung einer Frischwasseraufbereitungsanlage wurde danach von der Versammlung einstimmig zugestimmt.

Schriftführer Frank Henninger zeigte den Anwesenden auf, dass der Sportschützenverein Unteröwisheim 1953 eV mit aktuell 205 Mitgliedern sich weiterhin auf einem konstant hohen Niveau befindet. Sein Blick ging zurück auf die letzte Jahreshauptversammlung, die unter Pandemiebedingungen am 24. Juli 2021 stattgefunden hatte. Auch danach musste neben dem Schützenfest auch das Starkbierfest wieder abgesagt werden. Ebenso fand keine Weihnachtsfeier statt und auch das traditionelle Königsschießen wurde nicht durchgeführt. So kam auch die Berichterstattung in der Presse nahezu zum Erliegen. Er gab seiner Hoff-

nung Ausdruck, dass sich die Lage verbessert und sich dadurch das Vereinsleben aber auch das gesellschaftliche Leben wieder normalisiert.

Nach diesen Ausführungen informierte Sportleiter Lars Richter über die sportlichen Aktivitäten des abgelaufenen Vereinsjahres. Zahlreiche Veranstaltungen wie das Königsschießen, die Kreismeisterschaften, Landesmeisterschaften und auch die Vereinsmeisterschaften mussten wegen Corona abgesagt werden. Ein sportlicher Vergleich konnte so nicht stattfinden. Da der Schießbetrieb jetzt wieder angelaufen ist, forderte Lars Richter alle aktiven Schützen auf, sich unbedingt an die aushängende aktuelle Schießordnung und hier auch insbesondere an die vorgegebenen Schießzeiten zu halten und die Sicherheitsauflagen zu beachten. Eine Aufsicht ist bei jedem Schießbetrieb zwingend erforderlich und jeder aktive Schütze sollte sich hier auch mit einbringen. Ebenso sollte jeder Schütze den Schießstand sauber verlassen und hier auf eine stringente Mülltrennung zu achten.

Über eine erfolgreiche Arbeit im Bogensport und im Jugendbereich konnte danach Bogensportreferentin Eva-Maria Knoch berichten. Kleine Aktionen konnten durchgeführt werden und auch das Zeltlager konnte stattfinden. Doch auch hier wurden zahlreiche Wettbewerbe abgesagt. Aktuell läuft der Sportbetrieb wieder an und die Jugendlichen konnten sich durch die Teilnahme bei den vor kurzem stattgefundenen Mini Olympics beweisen.

In seinem Kassenbericht blickte Kassier Walter Zimmermann auf ein Geschäftsjahr zurück, das ganz im Zeichen der Pandemie stand. So konnten keinerlei Einnahmen durch Vereinsfeste und weitere vereinsinterne Aktivitäten verzeichnet werden. Auch die Einnahmen durch den Wirtschaftsbetrieb sind völlig weggebrochen. Hohe Fixkosten und Auslagen schmälerten so das Vereinsvermögen.

Die beiden Kassenprüfer Hubert Meier und Steffen Wolf bescheinigten dem Kassier Walter Zimmermann eine sehr ordentliche und absolut korrekte Kassenführung. Danach wurde von Schützenbruder Hubert Meier der Antrag auf Entlastung des Kassiers und von Schützenbruder Berthold Knoch die Entlastung der Vorstandschaft gestellt. Beides erfolgte von den Anwesenden einstimmig.

Danach kam es zu den Neuwahlen. Der Wahlausschuss wurde von Lars Richter und Thomas Langnau besetzt.

Wahlergebnisse 2022

Zweiter Vorsitzender - Klaus Bodenseh	ja nein Enthaltungen	- - -	42 Stimmen Keine Stimmen 01 Stimme	
Gewählt auf 2 Jahre				

Schriftführer - Frank Henninger	ja	-	43 Stimmen
	nein	-	Keine Stimmen
	Enthaltungen	-	Keine Stimmen
Gewählt auf 2 Jahre			

Rundenkampfleiter

- blieb unbesetzt

Beisitzer

- Dominik Wessel ja - 43 Stimmen

nein - Keine Stimmen Enthaltungen - Keine Stimmen

Gewählt auf 2 Jahre

Kassenprüfer

- Hubert Maier

- Steffen Wolf ja - 42 Stimmen

nein - Keine Stimmen Enthaltungen - 01 Stimme

Gewählt auf 2 Jahre

Wirtschaftsausschuss

- Otto Grünberger

- Wolfgang Bock

- Wolfgang Valet

- Jan Bodenseh ja - 43 Stimmen

nein - Keine Stimmen Enthaltungen - Keine Stimmen

Gewählt auf 2 Jahre

Nach den Neuwahlen setzt sich die Verwaltung wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender – Berthold Knoch, 2. Vorsitzender – Klaus Bodenseh, Kassier – Walter Zimmermann, Schriftführer – Frank Henninger, Sportleiter – Lars Richter, Rundenkampfleiter – Vakant, Jugendleiter – Timm Gack, stellvertretender Jugendleiter – Oliver Grünberger, Beisitzer – Andreas Hufeld und Dominik Wessel, Waffenwart – Manfred Huber, Bogensportreferentin – Eva-Maria Knoch, Großkaliberreferent – Manfred Huber, Kassenprüfer – Hubert Meier und Steffen Wolf, Wirtschaftsausschuss – Wolfgang Valet, Wolfgang Bock, Otto Grünberger, Jan Bodenseh - Ansprechpartnerin für Datenschutz – Silke Meier

Der Versammlung lag ein Antrag vor:	
Anschaffung einer Frischwasseraufbereitungsanlage. Diesem wurde einstimmig entsprechen.	0

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, konnte der offizielle Teil der Sitzung von Oberschützenmeister Berthold Knoch um 21:15 Uhr beendet werden.

Für die Richtigkeit der Angaben zeichnet, Kraichtal-Unteröwisheim den 10. Juli 2022

(Berthold Knoch, Oberschützenmeister)

(Frank Henninger, Schriftführer)